



Bandas criminales usan acciones análogas al terrorismo: PRI

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados advirtió que las organizaciones delictivas están desarrollando en el país acciones similares al terrorismo para sembrar el miedo entre la población.

“Las bandas de criminales realizan acciones análogas al terrorismo. Siembran el pánico entre la población civil y no hay consecuencia legal para ellas”, destacó.

En un comunicado, los diputados del tricolor condenaron la inacción de las autoridades y en particular “la descabellada e inaceptable declaración de la alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero”, quien pidió a los criminales que actuaran contra los que no pagan el derecho de piso en la ciudad fronteriza y no contra personas que nada tienen que ver con este asunto.

Los legisladores del PRI anunciaron que en los próximos días solicitarán formalmente que integrantes del gabinete de seguridad acudan a San Lázaro para que se rinda un informe sobre la violencia que enfrenta el país.

Asimismo, condenaron los bloqueos e incendios provocados por grupos delincuenciales en Jalisco, Durango, Baja California y Ciudad Juárez, Chihuahua, así como los asesinatos que se perpetraron en contra de policías de diversas entidades.

Además, calificaron como inadecuada la política de seguridad que impulsa el gobierno de México, donde la coordinación es inexistente.

“Es evidente que en estos momentos el Estado mexicano es incapaz para controlar la violencia que genera el crimen organizado. Lo anterior pone en riesgo a la población que circula por las carreteras o calles del país”, indicaron.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/14/bandas-criminales-usan-acciones-analogas-al-terrorismo-pri-562202.html>